

Nota editorial

Nos complace presentar la edición más reciente de la Revista RAITES, Volumen 10, Número 20, correspondiente al periodo enero-junio de 2024. En esta edición, hemos reunido investigaciones que abordan temáticas clave para el desarrollo sostenible, la innovación y el impacto social en diversas disciplinas. Este volumen refleja nuestro compromiso continuo con la difusión de conocimiento que inspire soluciones prácticas y transformadoras.

En principio se presenta el "Modelo general de las preferencias de consumo de la generación 'Y' (Millennials) de bienes social y ambientalmente responsables y bienes hedónicos", desarrollado por Sepúlveda Núñez, María Dolores del Carmen de la Universidad de Guadalajara. Este trabajo presenta un marco teórico innovador para comprender cómo los Millennials valoran la responsabilidad social corporativa y los bienes hedónicos, y cómo estas preferencias influyen en sus decisiones de consumo.

"La vinculación universidad-empresa como estrategia para impulsar procesos de producción sostenibles en el sector tequilero de Jalisco, México", de Pérez Esparza Aimée, Estrada Vargas Arturo y García García Edith Xiomara. destacan cómo la colaboración entre instituciones académicas y empresas puede abordar desafíos ambientales, como el tratamiento de residuos industriales, a través de soluciones tecnológicas innovadoras.

En "La influencia social en las compras en línea", realizado por Ferrer Guerra Julián, Guerrero Barrón Alejandro y Grimaldo Aguayo Óscar. se explora cómo las dinámicas sociales y el entorno digital influyen en el comportamiento de los consumidores, proporcionando herramientas útiles para optimizar estrategias de marketing en línea.

Por otra parte, Toro Rubiano Blanca Elizabeth y Vega Macías Daniel, nos presentan el "Estrés, productividad y desempeño laboral en docentes universitarios en Colombia", Este artículo analiza los factores que afectan la salud mental y la productividad de los docentes universitarios, proponiendo estrategias para fomentar el bienestar en el ámbito académico.

Finalmente en nuestra sección de reseña de libro, presentamos "Educar a la juventud en escenarios de emergencia", escrita por Pérez-Rendón Lizbeth. La reseña aborda las estrategias educativas necesarias para formar a las nuevas generaciones en un contexto de crisis, destacando la importancia de la resiliencia y la adaptabilidad.

Estos artículos reflejan el esfuerzo colectivo de investigadores comprometidos con generar conocimiento aplicable y relevante para los desafíos contemporáneos. Agradecemos profundamente a los autores por sus valiosas contribuciones y a los revisores por su meticuloso trabajo para garantizar la calidad de esta publicación.

Invitamos a nuestros lectores a explorar cada uno de estos artículos y reflexionar sobre sus implicaciones en las áreas de administración, innovación, economía y sostenibilidad.

¡Que disfruten esta edición!.

Martha Ríos Manríquez y Julián Ferrer Guerra

Directores de la Revista

